

Entrenamiento Personal MÉTODO B.R.I.LL.0®







Biorritmo

Reír

nspiración

libertad en el

enguaje

Opertunidad



ÍNDICE

- Mi visión sobre el valor de encontrar TU BRILLO.
- Tu BRILLO... el potencial que te hace única.



MI VISIÓN SOBRE EL VALOR DE ENCONTRAR TU BRILLO.

En mi blog y mi Instagram, cuento bastante sobre mi trayectoria y cómo decidí patear el tablero y dedicarme a la formación y mentoría de asesoras de imagen.

Sin ir sobre lo mismo, me parece importante compartir acá algunas reflexiones que siempre trato de tener presente y me impulsan a seguir avanzando.

Mis marchas y contramarchas me ayudaron a descubrir mi misión: formar y acompañar en su crecimiento a profesionales como vos. Por eso, jbienvenidos los errores reconocidos y los volantazos!

En un universo con tanto de todo, una parte importante del éxito estará en imprimir la marca personal a lo que uno haga.

La uniformidad nos hace invisibles; y lo que menos queremos es pasar inadvertidas.





El lado B es que no es tan fácil detectar qué nos diferencia, convencernos a nosotras mismas de ir por ahí (¡cuánto pesan los mandatos!) y desenmascarar el camino.

Mi propósito con el método BRILLO es impulsarte en TU rumbo.

Un negocio con todo para crecer deberá estar alineado con nuestro interior. El para qué es indispensable.

TU BRILLO... EL POTENCIAL QUE TE HACE ÚNICA.

Los dones personales son regalos que nos da la vida para ofrecer al mundo.

Todos los tenemos y la lista de opciones posibles es inmensamente más amplia de lo que podemos imaginar en primera instancia.



La cultura occidental por años y años reivindicó algunas de estas virtudes y dejó otras en las sombras o las subestimó.

Por ejemplo, ¿no te suena contradictorio que la educación tradicional más clásica pondere con énfasis la facilidad para retener datos o hacer cálculos y a la vez deja relegada la creatividad o el poder para las relaciones sociales?

Precisamente en esas facilidades con menos prensa está nuestro diferencial, nuestra usina de posibilidades.

¿Cómo no aprovecharlas y sacarlas a relucir?

Ojo, esto no es una cuestión de inflar egos e ir por el mundo en una actitud de superioridad. Es ofrecer lo que tenemos, nuestra luz interior, con un propósito positivo. ¡Y sumar!

Algo similar ocurre con las pasiones e intereses. El balance es obvio: la dedicación y el corazón dispuesto a lo que nos gusta y reconforta será mayor que en aquello que viene por obligación y para cumplir.

También hay energías, cadencias y formas que vibran mejor con cada uno. Hay quienes encuentran su sintonía en la reflexión o una tarea pausada.

O, por el contrario, en la adrenalina y la rapidez se sienten como pez en el agua.

Las distintas etapas de la vida, la experiencia adquirida o las enseñanzas que marcaron un antes y después moldean esta tendencia.

Nuestro horizonte no es el mismo a los 20 o a los 40. Y hasta es un indicio favorable este ajuste.

Precisamente, en la conjunción de estos factores encontrarás tu BRILLO, que es la suma de las siguientes palabras:

- Biorritmo
- Reír
- nspiración
- Libertad en el
- enguaje
- portunidad

El autoconocimiento te llevará a trabajar mejor y ganar más plata.